
8 Pièces

231 m²

Réf. 14670

3 200 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Exclusivité - Plongez dans l'élégance de cette sublime villa de 230 m²,

nichée sur un terrain de 1 770m2 à deux pas du mythique vieux village

de Mougins. Avec sa vue mer époustouflante, cette propriété incarne le

raffinement  et  promet  une  expérience  de  vie  inoubliable  sur  la  Côte

d'Azur.Au rez-de-chaussée, la villa s'ouvre sur une spacieuse pièce de

vie  baignée  de  lumière,  prolongée  par  une  jolie  cuisine  authentique

dotée  d'une  buanderie  attenante  pour  un  quotidien  pratique.  La  suite

master, véritable cocon d'intimité, dispose d'une vaste salle de bain et

d'un dressing soigneusement ...

Exclusivity - Dive into the elegance of this stunning 230 m² villa nestled on a 1,770

m²  plot  just  steps  away  from  the  legendary  old  village  of  Mougins.  With  its

breathtaking  sea  views,  this  property  embodies  refinement  and  promises  an

unforgettable living experience on the French Riviera.On the ground floor,  the villa

opens  to  a  spacious,  light-filled  living  area  extended  by  a  charming  authentic

kitchen  with  an  adjoining  laundry  room  for  practical  everyday  living.  The  master

suite,  a  true  haven  of  privacy,  features  a  large  bathroom  and  a  meticulously

organized dressing room.The upper floor ...

CARLTON INTERNATIONAL
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